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ÉCOLE LES SOURCES 

PROCÈS-VERBAL APPROUVÉ DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
Le lundi 9 décembre 2019 

18h30 à 21h00 

Chic Alors 
 

  

 
Étaient présents (es) :  
 

Étaient absents (es) :  

 

Mme Chantale Bouchard 

Mme France Beauséjour 

Mme Chantale Perron  

Mme Marie-France Potvin 

Mme Sonia Falardeau 

Mme Manon Lapointe 

 

 

Mme Véronic Lavoie 

M. Bernard Déry 

Mme Éloïse Brault 

Mme Karine De Hollain 

M. Daniel Martineau 

 

Mme Ghislaine Lévesque 

 

 

1- OUVERTURE 

 

1.1 Mot d’ouverture 

M. Déry souhaite la bienvenue aux membres du CÉ. 

 

1.2 Adoption de l’ordre du jour 

C.E.-2019-20-22 Il est proposé par  Mme  Falardeau et résolu unanimement d’adopter l’ordre du 

jour. 

 

1.3 Intervention du public  

Aucune intervention 

 

1.4 Adoption du procès-verbal du 28 octobre 2019 

C.E.-2019-20-23 

 

Il est proposé par Mme Potvin et résolu unanimement d’adopter le procès-

verbal du 28 octobre 2019. 

 

                     1.5    Suivi au procès-verbal 

 Point 5.1 : L’école Les Sources doit se soustraire aux mêmes consignes que les 

autres écoles concernant le plomb dans l’eau (laisser couler l’eau quelques 

minutes dans chaque robinet de l’école avant consommation).  

 

1.6   Courrier reçu 

Aucun courrier 
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2- DÉCISION 

 

2.1 Activités nécessitant un déplacement à l’extérieur ou un changement aux heures 

régulières 

Aucune activité 

  

2.2 Règles de vie 2019-2020 

Aucun changement dans le document proposé.  

C.E.-2019-20-24 

 

Il est proposé par Mme Perron et résolu unanimement d’approuver les règles 

de vie 2019-2020.  

 

2.3 Plan de lutte contre la violence et l’intimidation 2019-2020 

Aucun changement.  

Les billets de dénonciation ont été relancés cette année (en annexe 1, p.13). Cette 

pratique de dénonciation a lieu tous les jours 10, chez les élèves de 3e à 6e années. 

Des activités récompense école sont proposées cette année pour valoriser 

l’ensemble des beaux gestes de tous les groupes.  

Il est proposé par Mme Lavoie d’étudier l’idée d’une zone de turbulence où les 

enfants peuvent se chamailler de manière supervisée afin de réduire les conflits.  

C.E.-2019-20-25 

 

Il est proposé par Mme Perron et résolu unanimement d’approuver le plan de 

lutte contre la violence et l’intimidation 2019-2020. 

  

 

3- CONSULTATION 

3.1  Critères d’inscription des élèves du préscolaire, du primaire et du secondaire pour 

2020-2021 

M. Déry présente et clarifie certains critères d’inscription. La fratrie fait partie des 

critères en place.  

Le seul changement concerne l’inscription des élèves de la maternelle 4 ans. 

L’école Les Sources n’est pas touchée par les maternelles 4 ans.  

L’ensemble des membres du CÉ est en accord avec le document proposé.  

 

3.2   Liste des écoles et des centres et leur aire de desserte pour 2020-2021 

Les enjeux ont bien été expliqués lors de la rencontre de décembre à l’école Les 

Sources. L’opposition du secteur des Voiliers est tangible.  

Discussion et points de vue  

Les membres du CÉ considèrent que le processus de consultation est trop rapide et 

qu’il serait avantageux d’utiliser l’année 2020-2021 afin d’informer les familles 

convenablement et de recueillir un maximum d’informations. Ils sont en désaccord 

avec le processus de consultation actuel concernant l’aire de desserte liée à 

l’école Les Sources. Ils sont en accord avec l’ensemble du document concernant 

les autres aires de desserte.  

M. Déry fera parvenir un courriel aux membres du CÉ afin de partager les 

commentaires qui seront fournis à la Commission scolaire.  

 

3.3  Plan triennal de répartition et de destination des immeubles pour 2020-2021, 2021-

2022, 2022-2023 

Les changements ne concernent pas l’école Les Sources. 

   L’ensemble des membres du CÉ est en accord avec le document proposé. 
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3.4   Cadre d’organisation des services éducatifs pour 2020-2021 

Ce document est une description des services offerts. 

Quelques changements ont été effectués concernant les maternelles 4 ans et 

l’anglais intensif.  

Des classes spécialisées (TSA) seront ouvertes dans le secteur Nord. 

L’école NDF accueillera de nouvelles classes d’adaptation scolaire qui ferment à 

l’école Saint-Mathieu.  

    L’ensemble des membres du CÉ est en accord avec le document proposé.  

 

4- DISCUSSION 

 

4.1       Activités parascolaires 

 Le comité présente les résultats du sondage. Les résultats sont parlants.  

Les parents sont intéressés par de nouvelles offres autant en parascolaire qu’en 

journée pédagogique (sorties). Les parents sont prêts à payer pour ces activités. Les 

plages horaires après l’école sont populaires au niveau des activités parascolaires.  

Prochaine étape : Vérifier la disponibilité des locaux, gérer la logistique au niveau 

de l’horaire et mettre sur pied une à deux offres d’activités en janvier. Bonifier la 

programmation des journées pédagogiques selon les suggestions des parents.  

Les résultats doivent être tangibles cette année. 

Le service de garde offre des ateliers dirigés par les éducateurs et du patinage 

cette année, à partir de janvier.  

Le CÉ propose une session de travail et un plan d’action où les membres  du comité 

seront actifs pour accompagner les membres du personnel dans la mise en place 

d’activités. Mme Bouchard fera le lien entre les membres du CÉ et les membres du 

personnel afin de déterminer une date pour une rencontre.  

 

5- INFORMATION 

 

5.1 Information de la directrice 

 Mme Bouchard présente et explique le budget révisé. Des ajustements ont 

eu lieu et certains montants ont été ajoutés.  

Une allocation pour soutien administratif a été ajoutée dans toutes les écoles 

(aide au secrétariat à l’interne). 

Un support pour l’anglais intensif a été redistribué. 

Injection de sommes dans le plan d’action numérique. 

Ajout au niveau du perfectionnement des enseignants. 

 Il y aura une rencontre des membres de la Fondation le 12 décembre 

prochain. Les moyens de financement serviront à la mise en place de la 

piste d’hébertisme.  

Un triathlon des neiges est un projet proposé pour l’hiver.  

Le CÉ propose d’inviter le président de la Fondation à la rencontre du 27 

janvier afin de travailler conjointement avec eux.  

 Le 18 décembre aura lieu l’événement Les musiciens du corridor de Noël sur 

les heures de classe.  

 

5.2 Information du personnel 

 Chorale de Noël du SDG,  le jeudi 19 décembre, au gymnase. 

 Les élèves de la maternelle et de la 6e année ont créé un projet vidéo. Ce 

fut une belle réussite. Il serait intéressant de le partager à tous les parents.  

 

5.3 Information du président du CÉ 

Aucune information 
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5.4 Information du Comité de parents 

 Aucune information 

Mme De Hollain propose de faire une rotation entre les parents présents aux 

rencontres du Comité de parents afin de diminuer la charge. Les suivis ne sont pas 

nombreux. 

Les membres semblent ouverts à cette proposition. 

Mme De Hollain peut transférer l’information au parent qui est présent à la rencontre 

du mois. 

 

5.5 Information des commissaires 

   Aucun commissaire présent 

 

 

6- AUTRES SUJETS 

 

 

7- FERMETURE 

 

7.1 Date de la prochaine rencontre du Conseil  

  La prochaine rencontre aura lieu le lundi  27 janvier 2020 à 19h00. 

 

7.2 Levée de l’assemblée 

C.E.-2019-20-26 

 

Il est proposé par Mme  Beauséjour et résolu unanimement de lever 

l’assemblée à 20h59.   

 

 

 

 

 

 

Signature de la direction              Signature du président 

 

 


